

aproximadamente 8 centímetros de largo y uno de ancho, con un grosor de 8 milímetros. El empleado municipal hizo entrega de la droga a la Inspección de guardia de la localidad.

Se da la circunstancia de que antes de que el empleado se hiciera cargo del paquete, unos chavales de edades entre 7 y 9 años estuvieron jugando con él, por lo que no se ha podido saber con exactitud la cantidad que contenía el paquete.

Delincuentes huyen llevándose a un policía agarrado al vehículo

Bilbao. (Efe.) — A primeras horas de ayer, el conductor de un vehículo al que la Policía Nacional iba a identificar, trató de huir y se llevó agarrado a su coche, durante unos metros, a un miembro de este Cuerpo, que no sufrió heridas de importancia.

Inmediatamente, los policías efectuaron varios disparos intimidatorios contra los dos ocupantes del vehículo, un «Morris MG», matrícula BI-1025, uno de los cuales, identificado como Alfredo da Silva Posada, se tiró en marcha y fue detenido.

Los dos individuos habían comenzado su huida por la carretera de Santo Domingo a Archanda. Posteriormente, el conductor del vehículo, Daniel Iloana Alvarez, fue detenido en la denominada «curva de Archanda». El turismo presentaba varios impactos en chapa y parachoques.

amenazar con sus armas al jefe de estación.

Hallado un paquete con droga en Vergara

Vergara. (DV.) — Un empleado municipal que ayer tarde cambiaba las bombillas del alumbrado público en la calle de San Miguel del barrio de San Antonio, encontró en la vía pública un paquete que contenía 5 tabletas de hashiss. La mercancía estaba envuelta en papel de periódico dentro de una bolsa de plástico. Cada una de las tabletas medía